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スーパーカップ

5/31(土).6/1(日)に開催された第8回スーパーカッ
プに出場しました。結果は8チーム中6位でした。
関東や関西のトップチームと戦う中で、たくさん得ら
れたものがありました。チームとしても個人としても課
題がたくさん見つかったとても良い2日間となりまし
た。

以下が今タームの出場校です↓



結果報告

1日目(5/31)

徳島 慶応義塾

2日目(6/1)

徳島 徳島日本体育 青山学院

3 10
0-1
2-1
1-3
0-5

5 4
1-1
3-1
0-0
0-2
1-0

2 3
0-1
0-0
1-2
1-0

1位 関西学院大学
2位 同志社大学
3位 名城大学
4位 慶応義塾大学

5位 青山学院大学
6位 徳島大学
7位 法政大学
8位 日本体育大学



コメント

今回のスーパーカップは非常に実りの
ある大会だったと感じました。僕個人とし
て積極的にチャレンジすることを意識して
今大会に参加しました。そのなかで、自分
のプレーが関東のディフェンスに通用する
ことが分かり、さらに慶応相手に得点する
ことができたのは大きな自信になりました。
しかもこれが今年の初得点だったのでと
ても嬉しかったです。
ただ、チーム目標であった｢2勝｣には届
きませんでした。今年のチームの課題で
ある得点力不足が今大会でも出てしまい
オフェンスの一員として非常に悔しいです。
今回の得点を機に得点源の1つになれる
ように更に成長していきたいと思います。
リーグ開幕までの1ヶ月、全力でラクロス
に向き合っていきますので、ご支援・ご声
援のほどよろしくお願いします。

スーパーカップで自分の実力の
無さを改めて実感させられました。
個人技、精神力、統率力、全てに
おいて実力不足を感じました。期
待してくれていたOB、OG、保護
者の方々、DF陣には、申し訳な
い気持ちでいっぱいです。開幕戦
まで約1ヶ月、ここから自分がどう
成長し、OFを創りあげることがで
きるのか、初心に戻って考え直し
ます。これから先、2度と後悔する
ことが無いよう、全力で頑張りま
す。応援、よろしくお願いします。

(#15/MF/吉村優志/3回生)

(#99/AT/小山新太郎/4回生)

※スーパーカップでは背番号を変更して
出場しています。



左から順に
＃27/L/●● ●●（3年）
＃69/G/●● ●●（4年)
＃77/L/●● ●●（3年)
＃0/L/●● ●●（3年)

コメント

雨で大変な場面もありましたが、
スーパーカップ全体を通してすごくい
い経験になりました。関東のマネー
ジャーさんの動きを見られたのも、と
ても勉強になりました。まだまだ自分
にできないことも多いと感じたので、
リーグ戦が始まるこれからは、自分が
納得いく行動ができるよう意識して
いきたいです。全体的に楽しむことも
できたのでいい2日間でした。

3戦中2勝を目標に掲げていました
が、結果としては1勝に終わってしま
い不甲斐ない気持ちでいっぱいです。
1戦目の慶應はスタートは良かった
ものの、後半で一気に点差をつけら
れてしまい、流れを変えることができ
ませんでした。去年から課題に上
がっている試合中の修正能力がまだ
まだ足りていないと痛感させられまし
た。2戦目の日体はサドンビクトリー
にもつれ込み、なんとか勝ち切ること
ができました。サドンビクトリーには
苦い思い出しかないので勝ちきれて
良かったです。3戦目の青学も僅差
で負けてしまい、目標は達成できま
せんでした。
開幕戦まで残された時間が少なく
なってきたので、スーパーカップで出
た課題を修正しながら1日1日の練習
を大切にしていきたいです！

(#3/DF/長田亮佑/4回生)

(TS/古谷真祐美/2回生)



山中健太郎(#96/2回生/AT)

コメント

今回のスーパーカップではあまり
出番はなく成果が少ないものとなり
ました。自分はまだまだであることに
痛感させられ、悔しいと思いました。
なのでまずはもっと試合に出れるよ
うに頑張ります。そしてチャンスを作
り、得点に絡めるプレーができるよ
うになりたいです。そのために関東、
関西との試合を振り返って上手いプ
レーから盗める技術は盗んで、プ
レーに活かせるようにしていきたい
です。

今回のスーパーカップは1勝2敗と
目標の2勝に届かず悔しい結果になり
ました。僕はSSDMとして出場させて
もらいましたが、先輩との差を感じる
試合になりました。特に慶應戦では全
く相手に通用せず個人的にとても悔し
い試合になりました。
また個人目標でもあるブレイクも作
ることが出来なく多くの課題が見つ
かった大会になりました。今大会で出
来た課題をリーグ初戦までの残り1ヶ
月程で解決できるように日々の練習
から意識していきたいです！
リーグ優勝やってやんよ (#39/SSDM/木本晟太郎/2回生)

(#54/MF/吉牟田悠太/2回生)



コーチコメント

お世話になっております。自分の開幕戦1週間前にチームの練習に行
かず、スーパーカップに帯同しておりました、ACの小山です。
2日間を通して格上の相手と試合をして、他地区の上手な選手を見
る事ができて、現役のメンバーにとってはとても良い刺激になったかな
と思います。試合内容に関しては、満足できる部分もあれば、まだまだ
改善すべき点もあり、成長できる機会を頂けました。
DF陣は赤橙に続き、かなり調子が良く、全体的に良いと感じました。

集中力と体力に関してはまだまだ伸ばしていくべき課題かなと思いま
す。OF陣に関しては、まだまだ満足できる形には到達できていないか
なと感じます。去年出ていたメンバーからごろっと変わり、下級生の力
を必要としている為、まだまだ成長の余地ありという感じです。まだ
リーグ戦も始まっておらず、FINALまでは時間があるので、リーグ期
間にもどんどん成長して仕上げていければと思います。
今年こそは中四国優勝奪還しますので、引き続きご支援、ご声援の
ほど宜しくお願いいたします！

(AC/小山楓生/24期)



四国合同練習

6/8(日)に四国合同練習が行われました。
四国合同練習では徳島大学、香川大学、愛媛大学、松
山大学の1回生が集まり、他大学の選手と初めての合
同練習でたくさんのことを学ぶことができました。

今回の四国合同練では、四
国の他の大学と交流でき、刺
激を貰えるいい機会になりまし
た。今まで徳島大学の中でし
か自分の実力をはかることが
できませんでしたが、実際に他
の大学の1回生と練習したこと
で自分が周りの人より出来る
ことと、出来ないことがより明
確に分かることが出来ました。
この経験を活かして自分の不
得意な部分をより練習してい
きたいです。

今回の四国合同練習では、普段の
チーム練習とは異なる雰囲気の中で、
多くの刺激を受けました。四国各地
から集まったプレーヤーたちと一緒に
練習することで、自分のプレーの課題
や改善点を改めて認識することがで
きました。この経験を今後の練習や
試合に活かしていきたいと思います。
そして、今回練習をともにしたプレイ
ヤーは今後試合でも戦う敵でもある
ので短い期間ですが、フレキャンでさ
らにお互い成長して切磋琢磨したい
です。

(藤田啓世/1回生）

(松本弘尚/1回生)
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酒巻 武史
Sakamaki Takeshi

【学生時代の思い出】

【近況報告】

(22期)

Next...
大西将司(22期)

私とラクロスの出会いは、新歓で「酒巻が入部します！」という榎本さんの一
言から始まりました。今となってはあの一言のおかげで、頼れる先輩方や個性
ある同期、生意気な後輩達と出会い、熱く楽しい4年間を過ごせたと思います。
社会人になって思いますが、あれだけ仲間たちと同じ目標に向かって真剣に取
り組めるものはなかなか出会えないと思います。朝早くからのきつい練習やク
イレジーな飲み会の思い出もたまに集まる同期たちとの酒の肴になっています。
現役の人たちにも今後一生の付き合いになるであろう仲間と「今」を大切にし
てもらえたらなと思います。

産業ガスメーカーに就職し、研究職4年、営業職も4年目に突入しました。
勤務地は長野→大阪→石川と転勤が続いており、なかなか定住できずで
す。。
長野時代はスノボにハマり、今はゴルフをちょっとずつ練習中です。全国各
地から同期が集まってするゴルフは格別に楽しいです！

続いては幼稚園からの幼馴染のまさしー！

酒巻氏
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